

Liebe Schülerinnen und Schüler,

in Woche 2 nach der Schulschließung möchte ich mich wieder bei euch melden.
Man gewöhnt sich zwar so langsam an die Situation, besser wird sie dadurch aber nicht.

Ich hoffe, ihr kommt zurecht, sowohl mit den Aufgaben, die ihr bekommt, aber auch sonst.
Es ist nicht einfach, immer zu Hause zu sein und sich dort zu beschäftigen. Und man muss lernen, den ganzen Tag miteinander auszukommen – sicher nicht immer leicht. Viele nutzen aber auch vielleicht die Gelegenheit, sich wieder mehr miteinander zu beschäftigen. Das jedenfalls wünsche ich euch.

Wir Lehrerinnen und Lehrer stehen ständig in Kontakt miteinander und ich kann euch nur weiterhin versichern, dass wir für euch da sind.

Ihr könnt euch immer an uns wenden.

Wenn ich aus meinem Bürofenster schaue, vermisste ich die spielenden und lachenden Kinder auf dem vorderen Schulhof und auch der hintere Schulhof, wo sich die „Großen“ aufhalten, ist gähnend leer.

Hoffen wir, dass der Schulhof bald wieder mit Leben gefüllt ist.

Passt weiterhin auf euch auf und bleibt vor allem gesund.

Rita Dibos